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『スクール・ミッション』 『スクール・ポリシー』 を策定しました
この度、各高校の特色化・魅力化に向けて、全国の高校

が共通して取り組むべき事項として、「各高校の存在意義
･社会的役割等の明確化（スクール・ミッションの再定義）」
を図るとともに、「各高校の入口から出口までの教育活動
の指針の策定（スクール・ポリシーの策定）」を行うことが
国の方針として示されました。

本校におきましては、今年度１年間をかけて検討を進めて

まいりましたが、『スクール・ミッション』と「スクール・ポリシー』について、つぎのよ

うに定めましたのでお知らせいたします。

今後は、この『スクール・ミッション』『スクール・ポリシー』のもと、教育活動の一層

の充実に努めてまいります。保護者や地域の皆様からの変わらぬご支援をお願いいたします。

スクール・ミッション （本校の存在意義･社会的役割）

１ 個々の生徒の特性等に対応した学習指導及びキャリア教育を通じて、

主体的な進路の選択決定をするための資質・能力を身に付けた生徒の育成

２ 郷土を愛するとともに、地域産業の持続的な成長を担う職業人に求められる

資質・能力を身に付けた生徒の育成

スクール・ポリシー

育成を目指す □ 社会人･職業人としての基礎となる知識・技術 □ 協働する力
資質・能力 □ コミュニケーション力 □ 自己管理力 □ 思いやり
に関する方針 □ 思考力 □ 道徳心 □ 自己肯定感

１ 本校が育成を目指す資質・能力を着実に育む教育課程
教育課程の ２ 基礎・基本の重視とともに、生徒の能力の最大限の伸長を図る教育課程
編成・実施 ３ 地域と連携し、地域の特性や教育資源を活かした教育課程
に関する方針 ４ 普通科では、生徒の多様な進路希望の実現を図る教育課程

５ 海洋資源科では、水産・海洋関連の職業人としての基盤を培う教育課程

１ 何事に対しても意欲的に取り組み、自らを高めるために学び続けよう
とする生徒

入学者の ２ 自他を尊重し、周囲への貢献意識を持って主体的に行動しようとする生徒
受入れ ３ 普通科においては、広い視野から将来の目標を見つけ、その実現に向

に関する方針 けて意欲的に挑戦しようとする生徒
４ 海洋資源科においては、水産・海洋への興味・関心を持ち、水産物の生
産または調理に関する専門的な知識・技術の習得に努めようとする生徒



2年普通科 石田 優梨愛さん の作品
が イメージキャラクターに採用決定！

来年度の「子ども相談支援センター電話相談紹介カード」
のイメージキャラクターとして、全道応募作品の中から
石田さんが考案した『カドルくん』が選ばれました。
石田さん、素晴らしい作品をありがとう！ そしておめでとう！
※ カドルくんの名前の由来は「抱き締める・ぴったり寄り添う」
という意味の英単語の「cuddle」だそうです。

日 曜 行 事 等 日 曜 行 事 等
1 金 年度始休業 16 土
2 土 17 日 3KS長期乗船実習(5/14まで) 2K,3KC出港壮行式
3 日 18 月
4 月 19 火
5 火 20 水
6 水 21 木
7 木 開寮17:15 22 金 前期生徒総会
8 金 着任式､始業式､入学式､入舎式 臨時ﾊﾞｽ 23 土
9 土 24 日
10 日 25 月
11 月 身体計測､写真撮影､自転車点検､対面式､ 26 火 1年胸部X線･心電図検査

3年進路ｶﾞｲﾀﾞﾝｽ､3年進路保護者等説明会
12 火 尿検査 3KS振替休日 27 水
13 水 3KC校外実習(26日まで) 3KS振替休日 28 木
14 木 29 金 授業参観 PTA･体文総会 3時間授業 臨時ﾊﾞｽ
15 金 3KS長期乗船実習乗船式 30 土

4/29(金)昭和の日は登校日
5/2(月)が振替休日となります

1,2年 進路ガイダンス
3/9(水)1年生
は、地域で漁
業や林業に従
事されている
方からお話を
伺い、地域の
産業や地域で
働くことの意
義等について
学びました。
[写真上]講師:
厚岸漁協 風呂谷
さん(ｵﾝﾗｲﾝ)
[写真下]講師:
釧路総合振興局
森林室 白川さん

3/22(火)2年生
は、｢多角的な
視点から見る!
魅力の探し方｣
をﾃー ﾏに講師の
大髙さん ( tomoni
solutions ) から
お話を伺いました｡

1,2年 救命講習
1年生は3/22(火)
2年生は3/23(水)
に実施しました
2年生には3時間
の講習の受講に
より、普通救命
講習修了証が授
与されました。

[写真上下]
1年生が心臓マッサ
ージを体験してい
る様子

PTA･体育文化後援会 合同役員会

3/9(水) 活動のまとめと次年度の改善策
等について話
し合いました。

[写真]退会され
る役員の方へ、
ＰＴＡ会長から
感謝の花束が贈
られました。


